

先週の金曜日に 日本の大学生は 九人は カルテックに 行きました。会話の前にみんなは 自己紹介をしました。日本の学生は とても丁寧だから アメリカのクラスメートも 丁寧に変えました。自己紹介をする時、立って、敬礼しました。一人の自己紹介が 終わった時、みんなは 拍手しました。とても 疲れさせられました。日本の学生の服は ファッションナブルでした。私の服は 一色だけです、でも 日本の服は たくさんの色が ありました。台湾も おんなじだから 私は驚かなかった。

私は ナンさんとホッケと 会話をしました。ホッケの本当の名前は 覚えていません。でも、ホッケの意味は ほっけだ、それは 鯖魚の種です。魚は よく 臭気があるから、どうして この名前が 好きか、私は 分かりません。ホッケは 大学の三年生で 専攻は 経営学で 四国から 来ました。今は 日本の春休みだから、アメリカに 三週間ぐらい 旅行しています。将来は 日本のKFCで 働くために このプログラムに 入りました。その仕事は KFCのビジネスプランングで 働いて フライドチキンを作りません。四国は 東京じゃなくて、たくさん農場が あるから、私は 四国が 面白くないと思いました。でも、東京じゃないのに たくさん便利な商店が あります。そうして 四国は 私の思考より住まれた。ホッケは 日本のポップ音楽を 聴きません。でも たくさん アメリカのポップを 聞きます。例えば Coldplayと Greendayを聞きます。そうして、私の子供の時に 見たアニメは ホッケの子供の時に 見たアニメと おんなじです。

この会話は とても 難しかったです。私とナンさんの日本語は 上手じゃなくてホッケの英語は 上手じゃないから、会話が あまり 分かりませんでした。言語は無用であるから たくさん 手の信号が要りました。とても 疲れさせられました T_T。この会話は 謎解きゲームに 類似していた。例えば 東京タワーは たてもので 映画です。でも、会話の時 この情報は 分からなかった。ホッケは 私に “東京タワーを 見ましたか” と問いました。私は “写真のなかで?” 答えました。後で私達はすべてのことに非常に混同していた。

ガオ コニー (Connie Gao)

2009年 三月 一十六日

日本人との会話

先週、慶應大学の経済学生がカルテックに来た。日本語二年と三年生達は日本の学生達と会話をした。その日、私は遅くまで起きていたので、遅くダブニーに着いた。集会所にお昼御飯があった。ランチを取った後で、私とリンさんは星野文隆さんと言う学生と話した。彼は二十歳だ。彼の英語はいい。そして、彼は中国語が出来る。彼のお父さんはよく中国で働くけど、時に星野君と連れていらっしやいました。お母さんは家事一切のために家にいらっしやいます。彼は妹が一人と犬が一匹いる。

その日本学生達はアメリカの会社で働きたい。だからアメリカにきた。一月間ロサンゼルスに泊まる。文隆さんは「旅行は楽しい」と言った。彼は三回アメリカに来た。私は大学で酒を飲むことについて聞いた。彼に「山手線」酒飲みゲームを説明してもらった。彼は慶應大学はとても易いと思っている。「高校はむずかしいです。」と「高校の時毎日大学入試のために勉強します。」と言った。その状況はとても面白い。アメリカとは全然違う。

後で、ビデオゲームについて話しました。彼はスマッシュブラザーズについてはなすとき興奮した。私もスマッシュが大好き。そして、私の彼氏はスマッシュが巧い。文隆さんは「私は巧いです。」と言った。彼達はスマッシュをして遊ぶんで見たかった。でも、会話後に日本の学生達はカルテックのツアーに行かなければいけませんでした。暇の時は一時間後に有った。だから、遊ぶのを待っていた。一時間後に、日本の学生を五人私の寮に連れて来ました。

でも、また困った問題が起こった。ゲームキューブは私の友達の部屋に有った。彼にコンボと言われたけど、コンボは間違いだった！その日本の学生達も待っていた！コンボのために、友達に電話をした。でも、彼はコンボを忘れた！とても困った。しかたない、スマッシュのために、ついにドアを開けさせられた。やっと、ラウンジにゲームキューブを持って来た。皆は嬉しがった。私、私の彼氏、文隆さん、そして文隆さんの友達も遊んだ。でも、文隆さんは実はスマッシュは下手だった。残念でした。また強いスマッシュプレイヤーを探しましょう！

私の冬休み

ジェニファーグレコ

今年、私の冬休みはあまり楽しくなかった。オレゴンにとってもひどい雪が降りました。二週間くらい、ずっと雪が降りました。私の家で二十インチくらい降りました。それと雨が降って、氷になりました。とても危険な天気でした。ポートランドには雪があまり降らないので、みんなはどうすればいいか本当にわかりませんでした。フリーウェイが全部とまりました。誰も運転ができませんでした。私の家のドライブウェイはとても長いですから四人でシャベルして、二十時間かかりました。それは本当に大変でした。それだけじゃなかった。クリスマスイブの前の日に私の家の電気が消えました。外で三十度だったので家の中な早く寒くなりました。とても寒くなったので、私の家族のみんなは友達の家泊まりました。クリスマス日に、私は家にいませんでした。プレゼントをもらいませんでした。あまり楽しくないクリスマスでした。クリスマスの次の日に電気が帰ってきました。その後で、家に帰りました。そして、次の月曜日に私の家族はクリスマスをしました。

私の冬休みは本当に一週間だけでした。はじめの二週間は雪がたくさん降ってどこにもいけませんでした。最後の一週間に楽しいことができました。私の馬ケーティを見に行きました。三ヶ月ずっと馬に乗りませんでしたけど、すぐ覚えてきました。その他、高校の友達に会いました。みんなで大学のことを話しました。そして、私の家で大晦日のパーティーがありました。私の友達はみんな来ました。みんなで "apples to apples" というゲームをして遊びました。本当に楽しかった。次の日に私のおばさん（お父さんのお姉さん）はポートランドに着きました。みんなでまたクリスマスをやって、プレゼントをあけました。そして一緒にずっと話しました。その前にずっと話していなかったのが、本当によかったです。そして、みんなで映画を見に行きました。"The Curious Case of Benjamin Button" という映画を見ました。いい映画だったけど、あまり好きじゃなかった。最後の日に、私の高校のロボチックのチームに会いに行きました。今年、みんなは友達だったので、本当に楽しかった。

Heejae Kim

作文

日本人と会う

私が二月二十日に会った人の名前は藤原修平さんです。藤原さんは慶応大学の経済学部の二年生です。あだ名はシュウです。藤原さんはお金が大好きで、専攻は経済学です。藤原さんは買い物が好きだと思います。藤原さんは高そうな電子辞書とサングラスを持っていました。写真をとるのも好きだと思います。話す前に全員はまず写真を撮りました。

どうしてアメリカに来たかと尋ねたら、友達がこのプログラムに参加しましたと言った。藤原さんのビジョンは日本に二十年間住んでいますけど、アメリカで新しいことに触れたいんですと言った。この時藤原さんが初めてアメリカに来ました。会った時にロスアンジェルスが好きだと言った。本当にLAが好きかな。

私はサッカーの熱球者ですけど、サッカーを好きかを尋ねた。時々マッチを見たと言った。藤原さんの一番好きなチームはガンバ大阪です。ガンバの遠藤さんが好きです。遠藤康人はガンバのボランテで部長です。藤原さんは遠藤の負けん気を褒めました。エンドは日本サッカーチームのボランテです。彼のプレースタイルはボールキープが巧みで、長短正確なパスのレイメイカーです。

藤原さんはアメリカへ日本語のりごを教えます。ある言は「うざい」です。うざいの意味は五月蠅いの意味ににています。英語は上手じゃなく説明もあまり分かりませんでした。ちょっとまぎらわしかったです。「まじ」もりごです。意味は本当と同じです。まじの論旨りかいはちょっと簡単でした。

藤原さんはけんだまを見せてくれました。けんだまは十字状おもちゃです。藤原さんは上手なスキルをありました。私は剣玉で遊びました。でも、バランスをとるのが難しかったです。十字状のうらに竿がありました。ボルを上げた後で、十字状にかけました。

その後で、フレミングに行きました。藤原さんの友達星文隆といっしょにスマッシュブラサースをして遊んだ。うまいと言ったがちょっと下手でした。後で、一生にジャンバジュウスに行きました。「うまい、うまい」と言った。日本にジャンバジュウスがあるかな。

新しい友達が出来ました！

先週の金曜日、日本から大学生たちがカルテックに来ました。会社のセミナーがあつて来たそうです。十二時に、ダブニホールに揃った日本の大学生たちと私たちは、くじ引きでパートナーを決めて、インタビューをしました。私のパートナーは眞野悟さんでした。

眞野さんは法律を勉強している大学四年生です。彼は北海学園大学に在学しています。専攻は法律ですが、科学にも興味があつて、ソフトウェアとかメカニックスのような科学に関係がある法律を特に勉強しているそうです。今年、卒業をした後にはHPと言う会社で働くつもりです。

眞野さんが弁護士になろうと決心したのは周りの人たちのためだそうです。「日本には使用人を保護するための法律があります。それにもかかわらず、会社がその法律を守ってないので、被害をこうむる人たちがたくさん出ています。僕の周りにもそんな被害者がずいぶんいます。僕はその人たちを守りたかつたので、弁護士になろうと決めました。」自分の幸せばかり考えて思った夢じゃなく、他人のため作った夢のために、努力する姿がとても良いと思いました。

深刻な話の後には眞野さんが二ヶ月間のスペインへの旅行について話しました。スペイン以外にもドイツとかフランスのような他のヨーロッパの国にも行った事があるそうですが、特にスペインへの旅行が楽しかったと言いました。スペイン人はあまり勤勉じゃないそうです。眞野さんは最初はそれが不便だったけど、後にはその人たちに余裕がありそうで良かったと言いました。それからもう一つ記憶に残っている特別な事はスペインでは一日にご飯を五回食べる事だそうです。

インタビューが終わった後には皆と学校のツアーをしました。遊んだり、話したり、楽しい時間を過ごすともう二時半過ぎになっていました。日本の大学生たちは もっと残ってビデオゲームをするグループと、LAに行って食べ物の買い物をするグループに分かれました。私はLAに帰るグループを駅まで連れて行く役割でした。駅まで行く途中、メールアドレスとけいたい番号を交換し、また連絡する約束をしました。寮に帰って、特に親しくなった「竹前恵美子」さんと「市川健作」さん、それから私のインタビューのパートナーだった「眞野悟」さんにメールを送りました。サンタモニカに行ったり、ハリウッドに行ったり、楽しそうでした。もし時間があつたら日本に帰る前、もう一度パサデナに来て一緒に遊ぼうと約束しました。新しい友達が三人も出来てとても嬉しかったです！

日本人との会話

林瀬介

星野文孝さんは東京から来ました。大学の二年生です。専攻は経済学です。英語の勉強のためにサンフランシスコに一か月間滞在しています。

それ故に、遊びのために来ているのじゃないと言いました。毎日報告をさせられます。アメリカでアニメの普及の報告をさせられますから、僕とガオさんに根掘り葉掘り尋ねました。だから、あまり星野さんに聞く機会がありませんでした困りました。僕にアニメと漫画について聞きましたが、彼自身はアニメと漫画を見ません。でも、ゲームが好きです。大乱闘がうまいですから、ガオさんの友達と対抗をします。

星野さんは野球が好きです。MLBの最新の動向を追っています。

星野さんはおしゃれな服を着ています。サングラスと十字架を持参しました。キリスト教徒はじゃないんけど。身長が165cmぐらいでちょっとやせています。

星野さんは英語がうまい。さらに、中国語も上手です。中国語の口調がいいです。旅行が大好きですから、台湾と中国に行きたいと言いました。星野さんのお父さんは日本人ですが、中国の大連の不動産業者です。それから、大連に家があるし、時々そこに行きます。お母さんは主婦です。

結論として、富裕なお父さんがいるから、幼い時から世界中を旅行しています。おしゃれな服を着ているし、いろいろの言語がうまいから、他の人たちとの交渉能力が優秀だと思います。ビジネスを学ぶなら、近い将来、お父さんの会社を相続すると思います。決して金の不足と未来の不安がない、いい人生ですね。

作文集の作文提出

バク ドソン

2月20日に日本人との会話がありました。12時にダブニに行きました。先生は学生に番号を下さいました。私の番号は五番でした。リーさんと真野さんの番号も五番だったから、一緒にベックマンインスティテュートで会話しました。

真野さんの専攻は法学です。大学の四年生です。卒業の後でHPで仕事をしていたが、でも、経済がよくないから、まのさんはちょっと心配していました。リーさんは多くの人は会社をやめさせられると言いました。そして、真野さんは私に経済がどうかと聞きました。私は経済がバブルだから、今から二年の後まで卒業をする人は仕事がしにくいと答えました。そして、三年ぐらい後の経済は知らないと言いました。

次に、真野さんが住んでいる所について話しました。真野さんは札幌に住んでいます。まのさんはさっぽろの雪祭りは有名だと言いました。そして、去年の雪祭りはとても立派だったと言いました。でも、今年は経済が悪いから、雪祭りは小さくならせられると言いました。カリフォルニアでは雪が全然ふらないから、私は札幌の雪祭りに行きたいと言いました。でも、私の冬休みは12月だが、さっぽろの雪祭りは2月にあります。ですから、私は雪祭りに行きにくいです。

一時にみなさんは集まりました。カルテックかんこうをしました。まず、ミリカン図書館に行きました。その図書館の九階に行きました。まどの外に青い空ときれいな建物がありました。また、本屋に行きました。そこにMITシャツがあったので、みなさんは笑いました。カルテックのフットボールチームが書いているシャツも楽しいです。最後に、ロイドりょうに行きました。かべに学生が作ったえがありました。それは立派でした。りょうのレストランへも行きました。

二時にダブニに帰りました。先生は部屋の大きいドアを開ける事が出来ないから、人をお呼びになりました。まだ出来なかったから、右のドアをお開けになりました。そして、その大きいドアをお開けになりました。部屋に行って話しました。その後でみなさんを二つに分けました。私は一緒にブレミングのりょうに行きました。三時ぐらいに私の家に帰りました。

この会話は楽しかったです。そして、日本語をちょっと勉強出来ました。日本人の文化も知る事が出来たから、日本人との会話がよくあれば、いいでしょう。

私の冬休み

サクンカオ シターナン

私の冬休みは十二月十三日から一月四日まででした。期末試験の後、私は家族と友達に会うために、タイに帰りました。タイで友達に会ったし、おいしい料理を食べたし、家族と遊んだし、本当に楽しかったです。それに、アメリカに戻る前に、家族と四日間旅行に行きました。

私は冬休みの三ヶ月前に航空券を買って、十二月十二日に期末試験が終わったら、その晩タイに帰るつもりでした。しかし、期末試験の二週間前、タイのスワンブーム国際空港が反政府勢力に閉鎖されて、飛行機が発着出来なくなりました。その時、私はタイに帰れないと思って、悲しくて、ちょっと怒りました。どうしてその人達はそんなことをしたのだろう。毎日毎日、タイを守ってあげると言っていたのに。その上、なぜ政府は何も出来なかったか、ぜんぜん分かりませんでした。でも、期末試験の一週間の前に、空港はやっと再開されました。ついに、私はタイに帰れました。

タイに着いて、家族に会って、本当にうれしかったです。カリフォルニア工科大学で勉強して、三ヶ月も家族に会えなかったし、たくさんの宿題で忙しくて、電話もあまりかけられませんでしたから。しかし、十七時間の飛行時間と時差で、眠くて、疲れたので、二、三日何もしないで、ずっと寝ていました。

その後で、私は友達に会いに行きました。それから、友達と一緒にデパートに遊びに行きました。もうすぐお正月でしたから、デパートはきれいに飾られていました。私達は映画を見たり、買い物したりしました。最後に、晩ご飯を食べに行きました。そのレストランで三時間もおしゃべりしました。私の友達の皆は大学四年生で、今年の三月に卒業します。今度会う時、友達の皆がもう働いて、私しか勉強していないはずです。ちょっと羨ましいです。

その他、私は家族と一緒にタイの北部に四日間旅行に行きました。私達は本当に面白い行楽地に泊まりました。その行楽地は家が木の上にあります。それから、私達は近くの動物園と水族館に行って、色々な動物やかわいい魚を見ました。水族館にわにがたくさんいましたが、わにはぜんぜん動きませんでした。そして、私と妹は農場に行って、牛を見たり、馬に乗ってみたりして、非常に楽しかったです。

私はタイにいて、幸せでした。けれども、大学は一月五日に始まる予定だったので、四日にアメリカに戻らなければなりません。ですから、ついに四日の夜、私はもう一度アメリカの小さくて、寂しい部屋に着きました。冬休みがたった三週間で、短すぎたと思います。もっと長ければ、いいのに。

日本人との会話

先週の金曜日、九人の日本の大学生がカルテックを訪問しました。この学生たちはアメリカの大学ツアーをするんだと言いました。カルテックの日本語の二年生は日本から来た学生たちと一時間ぐらい会話をしました。私のパートナーはともひで君でした。とも君の名前は「川上ともひで」だけど、ともと言っていいと言いました。とも君は慶應義塾大学の三年生です。レドドアークアフェーで韓国と日本の大学の生活について会話をしました。

とも君は「韓国人は酒好きだ」という話をよく耳にするといいと言いました。日本の大学生も韓国のようにたびたびお酒を飲みに行きます。大部分の韓国の大学生はお酒が強いですが、日本にもお酒が強い大学生がたくさんいるんだと言いました。お酒を水のように飲む人を「ざる」って言うんです。でも、日本人の男性は「ざる」は好きじゃないから、女性は注意しなければならないと言いました。こういう女性と結婚したら、いくらお金があっても足りないって考えるんです。

日本はタバコの種類が多いと言いました。でも、だいたい三百円ぐらいで、値段が高いです。最近、日本では女性でもタバコを吸う人が増えています。いろんなところで、タバコを吸っている女性も目にするといいと言いました。車を運転しながらタバコを吸う女性もいますが、とも君はそれは全然かっこよくないと考えます。多くの日本の男性もみてそう思うそうです。これは私の考えだけど、タバコを吸うのは自由、お金も本人が払うわけだから、別に悪くないかもしれないです。でも歩きながらのタバコはぶつかったりしたら、やけどするから、良くないと思います。

ともちれ、日本人のタバコの吸い方は、韓国ほど日本はうるさくないと言いました。プライベートでも年上の人の前で吸っても別に気にしなくてもいいです。吸う前に一言「ちょっといいですか。」と断りを入れれば大丈夫です。親の前でも大丈夫です。一緒に吸って、いろんな話をすることもあります。韓国では絶対にできないことだけど、国によっていろいろな文化や習慣があるから、大丈夫と思います。

とも君は日本の食文化も話しました。日本人が好きな味は「お袋の味」です。それは「卵焼き、お味噌汁、肉じゃが」とかあります。とも君はおばあちゃんが、よく小さい時に作ってくれた「味噌おにぎり」がおいしかったと言いました。私がラーメンを好きだと言って、とも君はリトルトウキョウにとってもおいしいラーメン店があったと教えてくれました。日本人は麺類（ラーメン、うどん、そば）を食べる時、音を出して食べるんです。音を出して食べないと食べた気がしないんだからです。でも他の食べ物の時には、しません。したら、礼儀がないと思われるからです。もう一つ、私はすしが大好きだから、日本に行きたいと言いましたが、日本人は毎日すしを食べてるわけではないと言いました。

とも君との会話はおもしろかったし、日本について多くの新しい事が分かるようになったから、有益な時間だったと思います。できれば、日本に行って、とも君が言のた全部を体験してみたいです。

私の冬休み

この冬休みは 母の家に 変えました。 少し寒かったです。 一回雪がふりました。 まず、日本のインターンシップのカバーレターを書きました。 母に 「千と千尋の神隠し」のパズルをもらいました。 二日後に、パズルを おわりました。 友達と 話したし テレビを 見たし コンピュータゲームを して遊びました。 字幕がないアニメを みました。 フェンシングの クラブを みつけた。 そこで 三回フェンシングの 練習をしました。 パスポートの 申込用紙を 書きました。 少しハヌカをしました。 犬を サンタを 見に 連れて行きました。 犬とサンタと一緒にしゃしんを とりました。 クリスマスイブに 友達と 母と レストランで 会いました。 プレゼントを もらったし あげたりしました。 ブランケットと クッキーを もらいました。 クリスマスデイの 朝に 家族が 来ました。 プレゼントを あげました。 家族に まんがと パズルと 本と 炊飯器と お金と お菓子と おもしろいTシャツを もらいました。 母に クマのぬいぐるみを あげました。 もう一方母に おもしろい本を あげました。 その日の後で カジノに 行きました。 私と母は ブラックジャックを してあそびました。 私は 四十ドルに 失いましたが、 母は 四十ドルを 勝ちました。 もう一方の母は スロットマシンを して多くのお金を 失いました。 その週のあとで 歯科医に 行きました。 歯科医が きれいです。 もう一方の母の アパートに 行きました。 私の冬休みが 終わるのは 早すぎました。 この 冬休みの事は ぜんぶ 覚えています。

「私の冬休み」

黄シェリー

去年の冬休みはつまらなかったです。歯医者に行くと検眼医に行くことと陪審義務なんてとてもうざりなことをしなければなりませんでした。でもローズパレードに行くことなど楽しいこともしました。

12月16日に陪審義務がありました。8時にさいばんしょに着かなければならなかったから6時に起きました。さいばんしょに着いた時に陪審の待合室で座って待ちました。待ちながらクリスマスカードを書きました。10時半ぐらいに私の陪審組が法廷に行きました。陪審のてきかくを決めるために判事が質問をたくさんしました。「けいさつの人を知っていますか。」とか「公正無私な陪審が出来ますか。」とかの質問をしました。私の番は最後だったから私が待ちながら本を読みました。12時は昼ご飯でした。1時間半があったからラーメン屋で父と会いました。昼ご飯の後では私の番でした。判事さんと弁護士たちが私に質問をしましたが陪審員になりませんでした。

クリスマス日にロバートおじさんとロバートおじさんの彼女ウェンディーさんが英国から来ました。私たちはジムおじさんに会って入院しているヘリングおばさんに会いました。それから晩ご飯にチリを食べました。私はクリスマスの前にミシンをもらったからクリスマス日に何ももらいませんでした。しかし母と妹にスカーフをあげてと父にジェームズボンドのDVDを上げました。ジーンおばさんは家族のみんなにみかんを送りました。

元日に私の家族はローズパレードに行きました。ヨーバリンダの家族の家に来ていたので5時に起きなければなりませんでした。とても早かったです。ローズパレードはとても楽しかったです。毎年テレビでローズパレードを見るけれど自分で行って見る方が好きでした。パレードの後でアサネームで昼ご飯を食べました。昼ご飯で友達のアンドレアさんに会いました。皆さんが楽しみました。

ハキムアティヤ

L107b

作文二、二月二七日

日本人との会話：竹前さんの話

会話をした学生は、竹前恵美子さんと言いました。東京の明治大学の二年生です。その大学は大きくて、学生三万人ぐらいがいます。東京に三つのキャンパスがあります。私立大学だから、授業料が少し高いです。建物も高いし、会社と同じです。カルテックのキャンパスについて話した、広いし、たくさん木があるし、りすもいるし、建物が低いし、明治大学と違います。昼ご飯の後でカルテックの三年生がツアーをしてくれました、ミリケン図書館の上に行きました。竹前さんは、そのキャンパスの一番高い建物は可笑しいと思いました。全部の授業も同じ大きい建物である便利だそうと思いました、でも三つのエレベータしかないし二十階もあるので教室は少し行きにくいです。寮がありません、そして竹前さんは一人でアパートに住んでいます。日本では、あまりルームメイトと住まないと言いました。ロイドハウスのツアーの時には、たくさんの二人の部屋を見て、竹前さんはルームメイトの選び方を聞きました。

竹前さんの専攻は英文学です。ウィリアムフォークナルやマークツエンの本を読みました。一番好きな著者はテネシウイリアムスです。フライトアテンダントになるために英語を上手になりたがっているから、英文学を選びました。竹前さんは、礼儀正しいし、親切だし、英語はとても上手だし、いいフライトアテンダントになれると思います。一度だけ日本の飛行機に乗りましたけど、フライトアテンダントはとても上手だと思います。

竹前さんの趣味はヨガをするのや音楽を聞くのです。映画を見るのも好きです。ハリウッドの映画が特に好きなのに、今は一番好きな映画は「レッドクリフ」と言って、古い中国に赤壁の戦闘についてです。テレビドラマも見ます。航空会社の人を関するから、「Good Luck!」と言うのどらまを見たかと聞きました。竹前さんは好きですと答えました。私のけいたい電話の絵はみやざきはやおの映画となりのトトロの大きいぬいぐるいの写真です。竹前さんはその写真が見ました。トトロがかわいと思っていますけど、一番好きなスタジオジブリの映画はもののけ姫です。トトロと同じ年にうまれたと言いました。高校の時には、竹前さんは弓道をしました。難しそうですが、すごいと思います。竹前さんのふるさとは

長野市です。そこは、たくさん雪があるのに、去年新潟県ではじめてスキーをしました。たのしかったです、学びにくかったです。

昨年もロサンゼルスに旅行をしました。映画が好きだから、竹前さんはロサンゼルスは面白いと思っています。サンタモニカのビーチが好きです。今、学生たちは町中の近くのアパートに泊っています。メトロの電車でパサディナに来きました。便利ですけど、夜はあぶないので、乗りたくない。今週、色々の会社をたずねました。来週は、ユニバサルスタチオに行きます。アメリカの中はほかの所には一度も行ったことがありません。ニューヨークやハワイに行きたがっていて、シンガポールにも行きたいと言いました。フライトアテンダントになれば、たくさんの所に旅行が出来ると思います。

竹前さんと話すのは、とても面白かったです。竹前さんの英語は私の日本語の方よりいいけど、忍耐強かったです。分からなかったら、丁寧に説明をしました。竹前さんのカルテックの旅行が楽しかったことを祈ります。